
Reflexión 18 

 

Un hogar de paz 

Cuán difícil es vivir en paz en el hogar, muchas veces se hace muy complicado y 

traumático, y eso limita todas las posibilidades detener felicidad en nuestra vida; 

Aprendamos a ceder, ceder ante los demás, saber que, si alguien te hizo algo, en 

realidad fue el eterno. 

Y en especial en lo que respecta a la paz conyugal. Muchas parejas viven en 

mentira; es verdad que no se pelean, que no se divorcian; pero no viven en paz si 

no en un “cese del fuego” ¿qué diferencia hay entre “cese del fuego” y “paz 

conyugal”? Por ejemplo: el marido se abstiene de hacer algo porque sabe que si 

lo hace eso, su mujer se va a enojar y entonces ¡se arma el escándalo! Todo el 

tiempo él piensa que hacer para que no se arme el escándalo, eso es un “cese del 

fuego” ¿y qué es la “paz conyugal”? Cuando el marido dice: “esto no lo hago 

porque amo a mi mujer” “ porque quiero que vivamos con amor y en paz” no 

porque él tenga miedo de un escándalo; sino porque quiere que en su hogar reine 

el amor, porque quiere que haya paz en su hogar; es una actitud (si hay que 

reparar son cosas de conducta en nuestra vida, en el hogar es el mejor campo de 

entrenamiento para poder practicar y así tener una vida placentera en el hogar y 

en la sociedad de la comunidad). 

Hay muchos que tienen que decirle (adiós) al hogar, la paz conyugal es imposible 

sin la oración. todos tenemos que pedirle ayuda al eterno. 

Que haya paz en el hogar es muy importante para el equilibrio mental del hombre 

y de la mujer, por eso es necesario que en el hogar haya paz. 

El hogar es lo más importante para tener felicidad y poder entender a Dios en su 

máxima expresión ya que él fue el que instituyó el hogar; cuando hizo este mundo 

él lo primero que hizo fue hacer una habitación espectacular para que sus hijos 

pudieran vivir en el paraíso y el eterno puso todas las cosas para que eso pudiera 

ser posible; pero ya sabemos que por la trasgresión en desobedecer a Dios fue 

maldita la tierra, esa habitación que Dios había hecho, también al hombre “ 

comerás con el sudor de tu frente” y a la mujer “ con dolor de parto tendrás 

descendencia” todo esto por desobedecer a Dios. Por eso es muy importante que 

en el hogar haya amor y el eterno eso es lo que él desea que la pareja esté en 

Armonía que halla amor y respeto, esos son los valores que él quiere para cada 

persona. ¡Seamos obedientes! Amén 

 


